

esquiaba, fue a Bisagra en el transcurso de las fiestas del Corpus toledano, procesión en la que el Duque de Cádiz participaba todos los años.

El mayordomo de los marqueses de Urquijo, el talaverano, **Vicente Díaz Romero**, daba en Bisagra su visión del asesinato hablando de todos los nombres que se relacionaron con el caso, mientras que el abogado defensor de **Rafael Escobedo**, **Marcos García**, daba también su opinión sobre este crimen que conmocionó a toda España.

●●● LO QUE NO SE CUENTA

Durante estos siete años no han faltado las anécdotas y las situaciones curiosas. Conseguir información no es tan fácil como algunos puedan pensar y, en ocasiones, un reportaje ha dependido de las cosas más extrañas, en ocasiones, los astros nos han abierto alguna que otra puerta.

Corrían los primeros años de la revista y una compañera nuestra pretendía entrevistar a una echadora de cartas toledana. El objetivo no era ni más fácil ni más difícil que cualquier otro, pero lo que parecía una tarea normal se complicó en un momento cuando la adivina le preguntó a la redactora su fecha de nacimiento. Los resultados no pudieron ser peores: el 19 de febrero colocaba a la periodista entre Acuario y Piscis. Si era Acuario había entrevista, si era Piscis -signo del zodíaco odiado por la adivina- no. Al final, la echadora de cartas decidió someter a la periodista a la prueba de la carta astral que, afortunadamente, dio positivo; es decir, salió Acuario. Si nuestra compañera hubiera nacido unas horas después, hoy contaría con una entrevista menos en su historial.

Pero no sólo las adivinas tienen manías. Es algo habitual en muchos famosos tenerlas y una de las más extendidas es la de cobrar cuando se casan, son

padres, se divorcian... Y así, hace unos años, unos compañeros (redactora y fotógrafo) se la jugaron por querer hacer fotos, previamente vendidas a una revista del corazón. Los hechos tuvieron lugar en la puerta de un Juzgado de Toledo, donde se casaban el actor **Carlos Larrañaga** y la actriz y escritora, **Ana Diosdado**, de riguroso incógnito: nadie lo sa-

Los temas sociales han tenido cabida en la revista; arriba a la izquierda un niño de Navahermosa que padecía una grave enfermedad. A la derecha de esa imagen, dos de los personajes relevantes de la región, el diseñador, **Manuel Piña** junto a la modelo **Elena Barquilla**; era el número 70 de la revista y, la que inauguraba la edición de Ciudad Real. A la derecha, la foto que dio la vuelta a España, el fichaje de **Garzón** en los Montes de Mora.



ETA también asesinó a Castilla-La Mancha. En la instantánea de la derecha el entierro en la localidad toledana de Camuñas, de Koro Villamudria, asesinada por ETA en el País Vasco el 15 de abril de 1991. En el 92, en Manzarnares era el turno de otra víctima de ETA, el subteniente de la Guardia Civil, Miguel Ángel. Por otro lado, la sequía ha sido una pesadilla en la región, en el verano del 92 nuestros pueblos sacaron a sus santos en procesión implorando la lluvia.